Der Kulturverein facettenreich e.V. wurde gegründet, um Menschen mit unterschiedlichen Lebenserfahrungen und Lebensentwürfen zusammenzubringen und deren Interesse anzuregen, sich dem Anderen/Fremden zu öffnen. Seit nunmehr sieben Jahren initiiert und unterstützt der Verein künstlerische Projekte zur Förderung der kulturellen und sozialen Vielfalt und der Integration. Orte, Räume und Momente der Begegnung werden im künstlerischen Miteinander erschaffen, um Akzeptanz und Wertschätzung von Unterschieden zu fördern und Gemeinsamkeiten zu entdecken. Auf diese Weise unterstützt der Verein Perspektiven für ein gleichberechtigtes und gemeinschaftliches gesellschaftliches Engagement im Sinne eines friedlichen Miteinanders. In der Vergangenheit realisierte der Kulturverein facettenreich e.V. u. a. Projekte wie das Tanztheater "BewegungsRäume" in Kooperation mit dem Gymnasium Alleestraße, FLUCHTEN eine CityPerformance, Tanzperformance "Willkommen Mensch", "Die Holzhammermethode – vom Kaftan in die Jogginghose", die aktuellen Theaterprojekte "Zum Teufel mit der Demokratie, "Zeitzeugen der Liebe", "Auf den Hund gekommen 2.0", sowie verschiedene Ausstellungen und Videoinstallationen. Der Verein facettenreich e.V. arbeitet in den Projekten eng mit dem Theater Studiobühne Siegburg der Arbeiterwohlfahrt Ortsverein Siegburg und dem Kulturcafé, Ringstraße zusammen.

Wir tragen im Sinne des UNESCO Übereinkommens über den Schutz und die Förderung der Vielfalt kultureller Ausdrucksformen dazu bei, Kulturen und Subkulturen in unserer Stadt zu achten und zu schützen.